

32 02 00

**Beantwortung der Anfrage „Die Fraktion FWG / Die Linke“ zum Thema
Bearbeitungsstand „Section Control“ im Stadtteil Asbach**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Derzeit werden durch die Hessische Polizeiakademie und das Hessische Innenministerium in Abstimmung mit der Firma Vitronic die rechtlichen Rahmenbedingungen für den Betrieb des Systems „Section Control“ festgelegt. Hierbei werden Vorgaben für die Aufstellung und den Betrieb der Anlage, aber auch die spätere Auswertung von Falldaten und die Betreuung der Anlage durch städtische Messbeamte erarbeitet.

Erst wenn diese Rahmenbedingungen festgelegt wurden, ist es möglich, mit der Durchführung des Pilotprojektes zu beginnen.

gez.

Kühnel

